

## Vœux 2023

Chaque année est marquée par des perspectives et des évènements heureux ou malheureux, des douleurs et des bonheurs, ressentis personnellement ou collectivement.

Nous avons prévu de nous retrouver en début d'année pour la présentation des vœux et recevoir les nouveaux habitants.

Malheureusement, les circonstances survenues en début d'année et par respect pour Emile Desmons trop tôt disparu, je souhaite reporter la réception des nouveaux habitants au mois de mai, et ne pas faire la cérémonie des vœux.

Je vous adresse mes meilleurs vœux, ainsi que ceux des élus municipaux.

A chacun de vous, à ceux qui vous sont proches, familles, amis, je vous souhaite la santé, le bonheur, la prospérité et un épanouissement personnel et collectif.

Concernant les informations communales vous pourrez prochainement les retrouver sur le site internet de la commune :

<https://www.monsitecommunal.fr/saintsymphoriendethenieres>

L'année 2022 n'a pas permis de faire évoluer les projets en prévision, j'espère que 2023 verra aboutir certains d'entre eux : lotissement, cœur de village..

Il est difficile de monter des plans de financement, suite aux réponses apportées à nos demandes par les administrations : « nous ne connaissons pas les enveloppes allouées pour les années à venir, donc pas d'engagement possible ».

Le 12 avril 2022, la cour administrative d'appel de Toulouse a rejeté la requête de la communauté des communes concernant la suppression des sommes allouées en compensation de la chute de Couesques.

Nous sommes attentifs aux modifications qui nous sont annoncées concernant le barrage Montézic / St Gervais ; nous souhaitons que soit rétablie notre quote-part financière à la juste valeur des ouvrages.

Plus que jamais, la crise planétaire nous enseigne collectivement que les valeurs de proximité, de solidarité et d'écoute, doivent être le fil rouge de nos actions.

Je renouvelle, à chacune et chacun de vous, mes meilleurs vœux pour l'année 2023.

Robert Rispal

Maire